

Die Blumenkinder – ein musikalisches Hörspiel zum GRATIS downloaden

Ist die Welt nicht schön? – Das Kindermusical aus dem Kinderbuch "Die Blumenkinder"

Lass dich entführen in eine zauberhafte Welt voller Farben, Klänge und magischer Momente!

In unserem mitreißenden Kindermusical "Ist die Welt nicht schön?" entdecken kleine und große Zuschauer die Schönheit der Natur und die Einzigartigkeit, die uns umgibt. Gemeinsam tauchen wir ein in die faszinierende Tier- und Pflanzenwelt, lernen die Zusammenhänge der Natur zu schätzen und feiern die Vielfalt, die jeden von uns besonders macht.

Hier darf jeder sein, wie er ist – ob groß oder klein, ob Kleinkind oder "Kleingebliebener". In Zeiten, in denen Krisen wie Klimawandel, Artensterben und Konflikte unsere Welt belasten, möchten wir ein Zeichen setzen.

Wir laden euch ein, Veränderungen ohne schlechtes Gewissen zu erleben und einen wertschätzenden Umgang mit unserem Planeten zu fördern. Denn wir sind Teil der Natur! Lasst uns in unseren Träumen und durch den Zugang zu unserer Umwelt die Schönheit des Lebens erkennen. Kommt mit uns auf eine Reise, die die Augen öffnet und Herzen berührt!

Seid dabei bei "Ist die Welt nicht schön?" – Ein Musical, das die Seele berührt und die Liebe zur Natur entfacht. Denn es gibt keinen Planeten B.

Die Hörgeschichte mit den Blumenkinderliedern:

Es war einmal.....ein Kind.

Dieses Kind spielte für sein Leben gerne im Wald. Freudig versuchte es die Lichtstrahlen zu fangen, die durch das Blätterdach fielen. Hopsend lief es den Bienen und Schmetterlingen hinterher und neugierig lauschte es den Vogelstimmen mit ihren bezaubernden Klängen.

Kurz: in dieser Welt vergass es die Zeit.

Und ohne es zu merken, lief es immer weiter in den Wald hinein. Doch da begann es allmählich dunkel zu werden. „Was bin ich müde. Am besten ich leg mich hier hin“, sagte das Kind und legte sich auf einer Lichtung schlafen. Es dauerte nicht lange, da erschien eine wunderschöne Gestalt auf der Lichtung. Sie tanzte über die Lichtung im Mondenschein, als sie plötzlich..... Komm mit und tauche ein in die Welt der Blumenkinder.

Stimmungsvoll vertont von dem genialen Musiker und Komponisten Ed Stean.

So tanzen Lady Maßliebchen & Co. zu Blumenwalzer, Wiegenlied, Hexensong, Indianerrap und mehr, um sich dann zu der musikalischen Botschaft „Ist die Welt nicht schön“ zu vereinen.

Eine mitreißende und abwechslungsreiche Kindermusik für Jung und Alt eingepackt in eine Hörgeschichte.

Die perfekte Ergänzung zum gleichnamigen Kinderbuch.

Folgen Sie dem Link [Iss mich Pflanzen – Natur und Pflanzen](#) oder dem QR Code.

Bestellung